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DIPARTIMENTO DI  ELETTROTECNICA – ELETTRONICA - INFORMATICA  

  

VERBALE N. 4 DEL 29/04/2016  
  

 

Il giorno 29 aprile 2016, alle ore 15,00, nella sala riunioni dell’I.I.S. Verona Trento (sede di Via 

Ugo Bassi) si riuniscono, inizialmente in seduta congiunta, i docenti di tutti i dipartimenti 

dell’Istituto, come da Convocazione Circ. 130 Prot. N. 2799 del 12/04/2016, con il seguente 

ordine del giorno:  

1. Adozione libri di testo;  

2. Monitoraggio richieste inevase;  

3. Verifica distribuzione carico – in termini di ore teoriche e pratiche – delle discipline 

di indirizzo per il secondo biennio e l’ultimo anno dell’Istituto Tecnologico e 

dell’Istituto Professionale (Integrazione O.d.g. come da circ. 149 prot. 3289 del 

22.04.2016);  

  

Presiede la seduta congiunta il dirigente scolastico prof.ssa Simonetta Di Prima.  

Il dirigente scolastico comunica che sarà a breve operativo il Comitato di valutazione, così 

come definito dalla Legge 107/2015. In particolare il Consiglio d’Istituto dovrà nominare un 

docente, un rappresentante degli studenti ed un rappresentante dei genitori. 

Ricorda inoltre che tra i compiti del Comitato di valutazione vi è l’individuazione dei criteri 

per la valorizzazione dei docenti ai fini dell’attribuzione del bonus. 

Lo stesso testo di legge dà alcune indicazioni per la valorizzazione dei docenti sulla base: 

 della qualità dell’insegnamento e del contributo al miglioramento dell’istituzione 

scolastica, nonché del successo formativo e scolastico degli studenti;  

 dei risultati ottenuti dal docente o dal gruppo dei docenti in relazione al 

potenziamento delle competenze degli alunni e dell’innovazione didattica e 

metodologica, nonché della collaborazione alla ricerca didattica, alla documentazione 

e alla diffusione di buone pratiche didattiche;  

 delle responsabilità assunte nel coordinamento organizzativo e didattico e nella 

formazione del personale. 
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Propone ai dipartimenti di indicare, eventualmente, i nominativi di docenti che intendono 

dare la propria disponibilità a far parte di tale comitato in modo tale da rendere la scelta del 

Consiglio d’istituto più efficace. 

Successivamente invita i Dipartimenti ad operare separatamente per discutere su quanto 

proposto e apportale i loro contributi. 

Presieduto dal coordinatore, il Dipartimento Tecnologico-Elettronico-Elettrotecnico-

Informatico, si riunisce nei locali della sala riunioni. 

Sono presenti i docenti riportati nel foglio firme allegato. 

 

Il coordinatore invita i docenti ad intervenire sul primo punto all’o.d.g. 

Ricorda che le nuove adozioni vanno concordate a livello dipartimentale, comunicate al 

Consiglio di classe e deliberate dal Collegio docenti. 

Si ritiene opportuno, laddove possibile, che si riesca ad uniformare l’adozione dei testi per 

le discipline di classi parallele, al fine di non rendere oneroso eventuali successivi passaggi 

di sezione e/o accorpamenti di classe. 

I docenti dei vari indirizzi intervengono in merito, ed in particolare, per dell’indirizzo 

Elettronica ed elettrotecnica, e per il Professionale, tale criterio è stato già adottato, pertanto 

sarà attuato anche per il prossimo anno scolastico. 

Per quanto riguarda l’indirizzo Informatica e Telecomunicazione, per il prossimo anno 

scolastico saranno adottati gli stessi libri di testo di tutte le discipline di classi parallele, in 

particolare sarà comune l’adozione dei libri di testo delle discipline Sistemi e Reti ed 

Informatica. Per le altre discipline di indirizzo, i libri di testo sono stati già uniformati negli 

anni precedenti. 

Il prof. Cardullo ricorda che per il prossimo anno scolastico il tetto di spesa per l’acquisto dei 

libri di testo è stato ridotto del 10% rispetto a quello relativo al corrente anno scolastico. 

Con riferimento al primo biennio, interviene il prof. Di Cola, il quale ritiene opportuno che il 

testo relativo alla disciplina T.I.C.  venga unificato per tutte le classi prime.  

Anche il libro di testo della disciplina Scienze e Tecnologie Applicate del secondo anno sarà 

uniformato per classi parallele per ogni specializzazione e articolazione. 

Il coordinatore invita i docenti a comunicare quanto concordato a livello dipartimentale ai 

Consigli di classe, in modo che il tutor della classe, a conclusione dei lavori del Consiglio, 

possa compilare il modello predisposto.  

Ricorda inoltre che, il docente che chiede in adozione un libro differente rispetto ai colleghi 

di corsi paralleli dovrà, debitamente ed esplicitamente, motivare tale scelta. Si rammenta che  

Le proposte diventano attuative solo in seguito a delibera del Collegio docenti. 
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Si passa alla trattazione del secondo punto all’o.d.g., nel quale si invita il coordinatore a 

predisporre un Dossier contenete sia tutte le copie delle richieste di acquisto rimaste inevase 

che, le eventuali nuove richieste di acquisto in relazione ad esigenze emerse durante l’anno 

scolastico in corso, con lo scopo di poter calendarizzare gli acquisti in tempi brevi. 

A tal fine il coordinatore invita i docenti delle varie specializzazioni a far pervenire, nel più 

breve tempo possibile, eventuali nuove proposte da aggiungere a quelle già presentate. Il 

prof. Leandri interviene dicendo che, con riferimento al plesso di viale giostra, ha presentato 

tali richieste direttamente all’ufficio di presidenza. 

Il prof. Bonardelli comunica che parte delle richieste di ammodernamento dei laboratori 

sono state già espletate, e che sono in corso completamento ulteriori ordini di acquisto. 

Il prof. Mento aggiunge che sono stati installati dei computer nei laboratori della 

specializzazione elettrotecnica, provenienti dal laboratorio Cisco. 

 

Con riferimento al terzo punto all’ordine del giorno, il coordinatore invita i docenti a 

discutere in merito alla distribuzione del carico – in termini di ore teoriche e pratiche – delle 

discipline di indirizzo per il secondo biennio e l’ultimo anno dell’Istituto Tecnologico e 

dell’Istituto Professionale. 

I docenti della specializzazione Informatica concordano nel proporre l’inserimento di 1 ora 

di insegnamento teorico-pratico (ITP) nella disciplina Scienze e Tecnologie Applicate del 

secondo anno, attualmente non prevista. Tale ora potrebbe essere tolta dalla disciplina 

Informatica del quinto anno, che attualmente è strutturate su sei ore di cui quattro in 

copresenza. 

Il prof. Trevisan fa notare che la presenza di un ITP nella disciplina Scienze e Tecnologie 

Applicate, potrebbe eventualmente essere coperta anche dall’organico di potenziamento. 

Per quanto riguarda gli altri indirizzi non si ritiene dover modificare nessun insegnamento. 

 

Terminata la trattazione dei punti all’o.d.g., il coordinatore chiede ai docenti del dipartimento 

di discutere in merito alla proposta del Dirigente scolastico, di indicare, eventuali docenti 

che intendono dare la propria disponibilità a far parte del Comitato di valutazione, in modo 

tale da rendere la scelta del Consiglio d’Istituto più efficace. Dalla discussione non emerge 

nessuna disponibilità.  

 

Infine, prende la parola il prof. Santamaria, il quale evidenzia che, a seguito dei risultati della 

simulazione di terza prova effettuata il mese scorso, la griglia di valutazione congiunta 

proposta risulta, a suo parere, non adeguata perché distribuisce in maniera non uniforme i 

pesi sulle varie domande e ne propone una modifica. 

Dopo un breve confronto, i docenti del dipartimento ritengono di non dover intervenire su 

quanto già concordato, fermo restando che la griglia di valutazione utilizzata è solo una 
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proposta e che è compito specifico della Commissione d’esame predisporla nella maniera 

che ritiene più opportuna. 

Terminata la trattazione dei punti all’O.d.G., la seduta è tolta alle 18,10.  

Messina, 29 aprile 2016 

Il coordinatore 

Prof. Rosario Natoli 

 


